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2023年７月号 No.591
「『つなぐ』強い絆　仲間と共に　Good Standing」

　2023年7月から2024年6月の会長をさせて頂きます髙橋　務です。

　テーマは『つ』「強い絆」、『な』「仲間と共に」、『ぐ』「Good 

Standing」、それぞれの頭文字から『つなぐ』とさせて頂きました。

　事業としては、開催させて頂く全ての事業を、『CN65周年記念事

業』として開催させて頂きます。具体的には『会員拡大』、『青少年健

全育成事業開催展開』、『献血・献眼・献腎・小児がん事業推進』、

『IT活用による合理化推進』を展開させて下さい。

　当クラブでの当たり前、今迄の継続と、目新しさという点に於いては欠けますが、結成から今日まで

築かれた伝統と信用、クラブ姿勢を大切にし、皆様の経験とお知恵を拝借し、共に誇りを持って活動

し、新しい事にもチャレンジする精神を持ち、歴史の一年を皆様と共に重ねて参ります。

　本年度はコロナ禍から『Take Off』し、人と人が『直に触れ合う』年になり、『WeServeの われわ

れは奉仕する』のモットーで、

本来の活動が出来る事を祈念

しております。

　節目の一年、微力ながら精

一杯、努めて参ります。

　役員の皆様、会員の皆様の

ご指導、並びにご協力を、何

卒よろしくお願い申し上げます。

第66代会長　髙橋　　務

第66代会長を拝命して
　～尾道ライオンズクラブ65周年～

会長就任挨拶



第一副会長　山根　　脩尾道ライオンズクラブ第一副会長を拝命して
　尾道ライオンズクラブの第一副会長に就任し、大変光栄に思っています。今後は、社会奉仕を通じて
地域社会の発展に貢献し、多くの人々をサポートするために、全力を尽くします。会員の皆様と協力し、
困難な時には互いに支え合いながら、絆を深めていくことを大切にしていきます。クラブには、様 な々バ
ックグラウンドや経験を持つ素晴らしいメンバーが在籍しており、その多様性を尊重しそれぞれの力を
最大限に生かして活動していきたいと思います。
　尾道ライオンズクラブは、社会に対する責任を果たすために積極的な活動を行っており、今後もその
活動を継続していくことで地域社会の発展に貢献できるよう、努めていきます。会員の皆様には、より充
実したクラブ活動を提供するために、アイデアや提案を積極的に取り入れていきます。
　皆様と一緒に素晴らしいクラブを作り上げていきたいと考えております。どうぞ宜しくお願い致します。

第二副会長　鍜治川立章第二副会長を拝命して
　今年度、第二副会長を務めさせていただきます鍜治川立章です。ここ数年はコロナ禍で色 な々制約の
中での活動でしたが、人と人とのつながり大切さやライオンズクラブの『We Serve』（我々は奉仕する）
の精神のもとのアクティビティの重要性を改めて実感した時間でもありました。
　本年度は髙橋会長の掲げる「『つなぐ』強い絆　仲間と共に　Good Standing」のスローガンの通り、
地域に根差した組織である尾道ライオンズクラブがその立ち位置を明確に示し、地域社会に貢献できる
奉仕活動を行っていきたいと思っています。副会長として各委員会の横の連携をスムーズに行っていける
よう、会員の皆さまのご指導・ご協力を仰ぎながら精一杯努力してまいりますので、よろしくお願いします。

幹事　高尾　哲治幹事に就任して
　髙橋務会長のもと、幹事として任命していただき、光栄であり感謝いたします。また、65周年という素
晴らしい節目に立ち会えることを嬉しく思います。
　10年前はパドックまでで、出走前に落馬しました。今回はスタートゲートには入りましたので、何として
も完走を果たしたい。無事これ名馬、多くは望みません。皆様と楽しく愉快に過ごしたい一心です。
　そして、幹事として、効果的なコミュニケーションと円滑な運営を促進し、会員の皆様が充実した活動
を行えるような環境づくりを心がけます。副幹事には頼りになる高橋武也さんに就いていただきました。
　会員の皆様と密に活動できる、これから始まる一年を大変楽しみにしています。皆様のご指導、お力
添えよろしくお願いいたします。

会計　河井　　茂会計をお受けして
　この度、会計という大役を仰せつかりました。
　髙橋会長スローガン「つなぐ」強い絆　仲間と共に　Good Standingのもと三役の一人として会長・
幹事をお支えしながら、円滑なクラブ運営が出来るよう精一杯務めていきたいと思っております。
　微力ではございますが、皆様のご指導お力添えを宜しくお願い致します。

ライオン・テーマー　豊田　典弘ライオン・テーマーを拝命して
　本年度、ライオン・テーマーを拝命しました豊田典弘です。
　入会してまだ1年ですが、大切な役を務めさせていただきます。仕事柄、様々な業種の代表者様と話
をする機会が多いのですが、皆さま一様に、“段取り八分”を言われます。仕事にとりかかる下準備が完
全にできていれば、仕事の8割は終わったようなものとの意訳ですが、髙橋会長のもと円滑な例会運営
ができるよう“段取り八分”の精神で務めていきたいと思います。
　慣れないことで、その段取りが悪いことがあるかと思いますが、どうぞ皆様、温かい目でご指導、ご
鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

テール・ツイスター　大髙　賢也テールツイスターを拝命して
　本年度、テールツイスターを拝命いたしました大高です。
　様 な々アイデアで例会やその他会合を盛り上げていき、今年のスローガンの「つなぐ」強い絆　仲間と
共に　Good Standingのもと会員相互の親睦が深まるように励んでまいります。
　会員の皆様　ご指導、お力添えよろしくお願いいたします。



出席・大会委員長　小西　郁吉出席・大会委員長をお受けして
　この度、出席・大会委員長を拝命することになりました小西郁吉です。
　新型コロナウィルスが居なくなった訳ではありませんが、基準が和らぎ、普段の生活スタイルに戻りました。例会への出席は会員として
の義務となっています。補正委員会は今年度11：30～正午とし、それでも出席が難しい人はメール委員会も考えています。
　各大会も例年通りの出席が考えられる為に、入会の若い人への出席依頼をしていこうと思います。皆様のご協力をお願い致します。

会員・会則委員長　益﨑　秀輝会員・会則委員長を承って
　会員増強　高橋会長の目標は純増３名です。前年度支部規定が承認されました。今期は加えて賛助会員規定も併せクラブ諸規定の
改訂を進め、支部、賛助会員の募集を進めて参りたいと思います。
　今年一年、皆様の御協力を宜しく御願い致します。

財務委員長　住田　幸史会員の皆様が生き生きと活動できますように
　今期、財務委員長を拝命いたしました。予算編成が主となる極めて地味な役割ですが、組織が健全に運営していくためには必要不可
欠なもので、とても気が引き締まる思いです。
　財務委員長として、クラブのスムーズな運営はもとより、会員皆さんの日頃の活動に最大限の力を発揮していただけるような予算編成
に努めて参る所存です。皆様のご理解、ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

計画委員長　吉原　寿希計画委員長を拝命して
　計画委員長を拝命させていただきました吉原　寿希です。
　この度計画委員会のテーマをGood Communicationとさせていただきました。これは高橋会長のテーマGood Standingを実現させる
ために必要と考え、またコロナ禍が明け、パーテーションやソーシャルディスタンスなど規制が緩和されると、今まで抑えていた交流が盛
んに行われることや、より密なCommunicationがとられることが考えられます。その際に良い交流が生まれることを期待してこのテーマ
にさせていただきました。１年間頑張りますのでどうぞよろしくお願いいたします。

IT・MC・情報委員長　髙橋　秀典委員長を拝命して
　IT・MC・情報委員長を拝命しました。髙橋秀典と申します。IT・MC・情報委員会は、例会の記録・SNSでの外部への情報発信。年間
4回から5回の会報誌の校正等を担当します。記録や情報の発信は尾道ライオンズクラブが行っている奉仕活動を一般の方にも知って頂
く機会にもなりますので、確実に！きめ細やかに！をテーマに委員会活動をしたいと思います。本年度も前委員長に引継き、FBの更新に
力を注ぎ「いいね」を今以上に増やせるよう頑張ります。使えそうな記事がありましたら、皆様ご協力の程、宜しくお願い致します。

YCE・国際関係・LCIF・アラート委員長　杉原　　寛YCE・国際関係・LCIF・アラート委員長を拝命して
　YCE・国際関係・LCIF・アラート委員会の委員長を拝命しました。
　長い委員会名だなと感じたことと、以前2010年にYCE・国際関係委員会委員長を経験したことがあるなと思い返しました。
　本年度の委員会事業では主にライオンズ国際平和ポスター・コンテストを尾道瑠璃ライオンズクラブと合同で実施していきます。
　ご協力をよろしくお願い致します。

青少年育成・ライオンズクエスト委員長　片岡彰一郎ボーイズ・ビー・アンビシャス
　私は、子供のころから「少年よ大志を抱け！」と毎日聞かされて育ちました。青年期に入ったいま、この言葉の大切さを痛感しております。
　子供たちの健全育成のため、子供たちに夢をあたえ、心豊かに育つ事業に注力してまいります。まずは、ライオンズカップ少年野球大
会を成功させ、その関連事業として、子供たちを指導する親世代へ健全育成に向けた講習会を実施してまいります。
　よろしくお願いします。

市民（環境保全・保健福祉）委員長　住𠮷　浩道新たなスタート
　今年度、市民（環境保全・保健福祉）委員長を務めさせて頂きます住吉浩道です。
　約３年間にもわたるコロナの脅威も収まりを迎えたのではないでしょうか、多くの活動が中止、縮小を余儀なくされてきました。
　今年度こそコロナ前同様、更には以前以上の活動を「新たなスタート」と考え委員会メンバーだけでなくクラブ全体で活動出来ればと
考えております。皆様方にはご支援ご協力を賜りますよう１年間宜しくお願い致します。

薬物乱用防止（献血・献眼・献腎・小児がん）委員長　槇原　　勝薬物乱用防止委員長を拝命して
　本年度薬物乱用防止委員会委員長を務めます槇原勝と申します。
　当委員会では、主に市内小中学校様を対象に「薬物乱用防止教室」開催、献血の実施、献眼・献腎のPR活動があります。
　ご協力をお願いすることも多いかもしれませんが、精一杯努めますので一年間よろしくお願い致します。



■ 7月第二例会【1558回】 通常例会
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〈編集・発行〉

●日時／7月18日（火） 12:15～13:30
●場所／尾道国際ホテル

於：尾道うずしおカントリークラブ

・2022年度決算・監査報告　　・2023年度予算(案)発表
・会計挨拶、各委員長挨拶・活動報告発表

■ 8月第一例会【1559回】
●日時／8月１日（火） 12：15～13：30
●場所／尾道国際ホテル

5月20日(土)　尾道LC・今治LC親善ゴルフコンペ ６月20日（火）　第1556回 最終例会

6月6日（火）　第1555回 第一例会

６月11日（日）　ライオンズクラブ国際協会
336複合地区　第69回年次大会

獅子の広場

高垣会長、一年間お疲れさまでした

6月誕生の方

LCIFライオンズ・サポーターピン伝達
小西さん、御藤さん、河井さん

ところ：エフピコアリーナふくやま

余興　サンバダンサーEkko&Ayaka

出席者全員での記念撮影


